



RÉSEAU DES ÉCOLES FRANÇAISES
DE CINÉMA D'ANIMATION

Paris, le 1er septembre 2014

COMMUNIQUÉ

Deux nouvelles formations, ESMA Toulouse et ESRA Rennes, ont rejoint le RECA après le vote favorable de son assemblée générale.

De nouvelles candidatures seront soumises à la prochaine assemblée générale, le 19 novembre à Angoulême, en prélude aux 6e Rencontres Animation Formation.

Le réseau compte à ce jour 24 membres.

Les 24 adhérents :

ArtFx, Arts et Technologies de l'Image Université Paris 8 (ATI), l'Atelier, Ecole Emile Cohl, Ecole Estienne, Ecole Georges Méliès, Ecole des métiers du cinéma d'animation (EMCA), Ecole nationale supérieure des arts décoratifs (ENSAD), Ecole supérieure des arts appliqués et du textile (ESAAT), Bellecour Ecole supérieure d'infographie animation 3D (ESIA 3D), ECV Aquitaine, Ecole supérieure des métiers d'art (ESMA) Montpellier, Ecole supérieure des métiers d'art (ESMA) Toulouse, Ecole supérieure de réalisation audiovisuelle 3D (ESRA 3D) Paris, Ecole supérieure de réalisation audiovisuelle 3D (ESRA 3D) Rennes, Gobelins l'école de l'image, Institut de l'Image dans l'Océan Indien (ILOI), Institut Sainte-Geneviève, Isart Digital, la Poudrière, L'institut supérieur des arts appliqués (LISAA), L'institut de développement et enseignement multimédia (LIDEM), Supinfocom Arles, Supinfocom Rubika.